

Sujet : [INTERNET] Enquête publique photovoltaïque à Aubignosc

De : bonnet montfort <bonnet.montfort@wanadoo.fr>

Date : 28/05/2022 10:09

Pour : pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Objet : enquête publique pour la demande d'un permis de construire pour une centrale photovoltaïque à Aubignosc au lieu dit Malaga.

Nous venons faire connaître notre opposition au projet "Malaga" de photovoltaïque à Aubignosc.

Nous considérons que ce projet détruit une zone naturelle, porte atteinte à la forêt et en conséquence participe au réchauffement climatique

Il porte atteinte à la vie animale, à la biodiversité dont dépend notre vie sur cette terre.

Avec les paysages se sont les ressources touristiques du pays qui sont réduites

Les raisons de notre opposition sont en accord avec toutes celles détaillées et argumentées par les associations, collectifs et les nombreux avis exprimés sur le registre de l'enquête mis à disposition du public du 26 avril au 31 mai 2022.

L'avis défavorable émis le 18 mai 2021 sur la précédente enquête concernant ce projet qui n'a pas été reconnu d'intérêt général, n'a pas empêché le projet d'être maintenu et de franchir les étapes suivantes ce qui souligne les limites démocratiques de l'enquête publique.

Nous apparaît également un manque de démocratie municipale qui induit un manque d'informations, de communication et d'écoute de la population.

De leur côté les municipalités sont livrées aux appétits des sociétés multinationales pour lesquelles seul le profit compte et soumises aux pressions gouvernementales de la transition énergétique sans adaptation aux enjeux écologiques et économiques.

M. Mme BONNET René

04109 MALLEFOUGASSE